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関東SciTour アンケート項⽬ 2017 0823-25  関東サイエンスツアー アンケート回答 平均 度数

   とても満⾜した ５  ４  ３  ２  １ あまり満⾜できなかった   4.73 41
  内容が難しすぎる ５  ４  ３  ２  １ 内容が簡単すぎる   3.44 41
   よく理解できた ５  ４  ３  ２  １ あまり理解できなかった  4.1 41
   とても満⾜した ５  ４  ３  ２  １ あまり満⾜できなかった   4.94 16
  内容が難しすぎる ５  ４  ３  ２  １ 内容が簡単すぎる   3.38 16
   よく理解できた ５  ４  ３  ２  １ あまり理解できなかった  4.13 16
   とても満⾜した ５  ４  ３  ２  １ あまり満⾜できなかった   4.44 9
  内容が難しすぎる ５  ４  ３  ２  １ 内容が簡単すぎる   3.67 9
   よく理解できた ５  ４  ３  ２  １ あまり理解できなかった  4 9
   とても満⾜した ５  ４  ３  ２  １ あまり満⾜できなかった   5 10
  内容が難しすぎる ５  ４  ３  ２  １ 内容が簡単すぎる   3.1 10
   よく理解できた ５  ４  ３  ２  １ あまり理解できなかった  4.5 10
   とても満⾜した ５  ４  ３  ２  １ あまり満⾜できなかった   5 15
  内容が難しすぎる ５  ４  ３  ２  １ 内容が簡単すぎる   3.93 15
   よく理解できた ５  ４  ３  ２  １ あまり理解できなかった  4.07 15
   とても満⾜した ５  ４  ３  ２  １ あまり満⾜できなかった   3.9 41
発表をよく理解できた ５  ４  ３  ２  １ 発表をあまり理解できなかった  3.61 41
  上⼿に発表できた ５  ４  ３  ２  １ うまく発表できなかった   3 41
   とても満⾜した ５  ４  ３  ２  １ あまり満⾜できなかった   4.51 41
  内容が難しすぎる ５  ４  ３  ２  １ 内容が簡単すぎる   2.9 40
 積極的に活動できた ５  ４  ３  ２  １ 他者に⽐べて消極的であった  4.25 40
 とても興味深かった ５  ４  ３  ２  １ あまり興味がわかなかった  4.83 41
充実した３⽇間だった ５  ４  ３  ２  １ ⽇程に従って動いたに過ぎない  4.68 41

⑥     8/24(⽊)  夜：宿舎での活動
  報告会（プレゼンテーション）について

①     8/23(⽔)
  東京⼤学医科学研究所の
  研究室⾒学について
②     8/24(⽊)  研究所⾒学・実習
  【物質・材料研究機構】について

③     8/24(⽊)  研究所⾒学・実習
  【農研機構：AM 畜産】
   ⽜・菌 (←該当を丸で囲む)
④     8/24(⽊)  研究所⾒学・実習
  【農研機構：PM】
   果茶・農環変 (←該当を丸で囲む)
⑤     8/24(⽊)  研究所⾒学・実習
  【⾼エネルギー加速器研究機構】について

⑦     8/25(⾦)  ⽇本科学未来館
  ワークショップについて

⑧     8/23〜25
  全ての活動を振り返って



時間が惜しくなるほど内容が充実していてしっかり勉強することができ、良かったです。早朝から夜中まで⾃分に厳しく過ごすことができました。

⽇常に充実した3⽇間を過ごせました。
②の午前中の実習はとても楽しく、午後も夢のような材料の存在を知ってとても充実した1⽇だった。
積極的に質問したり、⾃分の意⾒を相⼿に伝えたりするということの⼤切さを学ぶことができました。失敗できるのは今だけなので、恐れずに⾏きたいと思います。

全体的に時間の余裕があまりなく、⼗分に質問できなかったり、メモを取ることができず、少し残念でした。しかし内容はとても興味深いものが多く、⾼エネは特に
⾯⽩かったと思います。関東サイエンスツアーの3⽇間を通して、科学に対する興味が関⼼を⾼めることができ、本当に良かったと思います。

⑤の研究所⾒学・実習が⼀番印象に残った。

③少し時間が⾜りなかった。⑥もう少し1グループあたりの説明時間が欲しかった。各班とてもうまくまとめていて、すごいと思ったが内容をすっかり理解すること
はできなかった。⾃分の班の発表も不完全燃焼となってしまった。

①ではP2、P3実験室にお伺いし、普段は⼊れないところまで⾒させていただき、⼤変興味深かった。また、ウイルスや⾚⾎球を実際に⾒ることができて、体内環境
やその変化を学ぶことはとても⾯⽩いと思った。③,④では⽇本の農業をもっとよくしていこうとする研究者の⽅々の情熱を強く感じた。農作物を育成するのに、細
かいことがたくさん研究されていることが分かった。⑥は、班のメンバー全員で通し練習をすれば、もっと時間に余裕をもって⾔いたいことが⾔えただろうと思っ
た。⑦は様々な⼈々の⽴場に⽴って⽣物多様性について考えることができた、初めての経験となった。

3⽇間とも、充実していて貴重な経験をさせていただき、とても⾯⽩かったです。特に医科学研究所の⾒学が興味深かったです。実際研究をされている⽅のお話を聞
いたり、実験室を⾒学することで⾃分の興味のある分野宿も模索することができました。

①東⼤医科研⾒学の時間が少し物⾜りなかった。

⾃由記述：率直な感想・意⾒・アイデア等(簡潔な説明のために番号①〜⑧も使⽤するとよい)

⑤の⾼エネ研で、実際に⾏くまでは興味がそこまでなかったが午前の実習を通して、⾃分の⽬で⾒ることで興味がわいた。午後も巨⼤な施設をいくつも⾒せていただ
き、とても圧倒されたが説明が聞き取りにくかったので残念だった。

レポートにも書いたがGFPを使って⾃然界における⽣物のわかっていない⽣態を⾊々とときあかせるのではないかと思った。貴重な体験をさせていただいて本当に感
謝している。

とても充実した良い3⽇間でした。積極的に質問することの⼤切さを感じました。
⑦で様々な⼈の⽴場で考えることで今まで考えたことのないような考えを共有しあうことができたので良かったと思う。
⑥について、もっと発表時間を延ばしてほしい。

とても充実した3⽇間でなったと思う。もう1⽇程滞在して選択実習をもう1つ選べたら良いなと思った。
スケジュールが詰まっていた分充実していた。もう少しレポートをまとめる時間が欲しかった。

特に2⽇⽬のNIMSでの実習と3⽇⽬の科学未来館が興味深かった。もっと⻑く深く体験、理解したかった。最後に、このツアーでお世話になった研究所の⽅々、先⽣
⽅本当にありがとうございました。

物質材料研究機構でもっといろいろな研究のことを聞いてみたかったです。

⑥について、発表後の質問のところで突然の質問に慌ててしまって答えにならない答えを⾔ってしまったことが⼼残りです。次の機会には落ち着いて返答できるよう
しっかり準備しておきたいです。

すべてのところが難しすぎることもなく、とても楽しめる実習ばかりでよかったと思います。普通では体験や⽬にすることができないものが多く⾮常に重要な時間で
した。しかし、⼀つ残念だったと思うところが、⑥の時間が短かったことです。もう少し⻑ければほかの班ももう少し充実した内容になっていたのではないかと思い
ます。



②,⑥について、事後に班で学習の整理をしたり、⑥で出た質問について議論する場があったらいいと思います。また、活動の中で英語などを使う国際交流のような
活動も少し⼊れられたらより良い活動になると思います。

この3⽇間では、⾃分が今まで知らなかったことを多く学ぶことができ、⽣物の分野にとても興味をもちました。⽇本科学未来館では、これから社会に出ていく私た
ちが考えなくてはならない問題にじっくり向き合える良い機会となりました。

④では楽しく実習をすることができ、さらに理解を深めることができた。
東⼤の⾒学でどこに⾏ったらいいか分からず時間を無駄にしてしまった。
もう⼀度⾏きたいくらい充実した3⽇間でした。

①は今まで医学に興味がなかったため少し⼼配だったが、とても興味深く、⾮常に貴重な体験ができた。これはぜひ続けていくべきだと思う。⑤,⑥は私が⼀番楽し
みにしていたことで、期待を裏切らない充実した時間となった。さらに、「その後の調べ学習」を家ですることにより⾮常に内容の濃いものとなった。

2⽇⽬の研究所⾒学ではとても多くのことを学べたが、6分間のプレゼンテーションではまとめきれない分量だった。⽇本科学未来館での⾒学時間をもう少し伸ばし
てほしかった。


